



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 7. März 2013)

Kontrolle Fahrverbot Hettiswil – Underbärgetal

Da das Fahrverbot Hettiswil – Underbärgetal zunehmend missachtet wurde, hat die Gemeinde der Kantonspolizei Bern den Auftrag erteilt, wieder vermehrt Kontrollen durchzuführen. Bereits im Oktober 2012 wurde durch die Kantonspolizei Bern eine Kontrolle durchgeführt, bei der rund 96 Fahrzeuge kontrolliert und davon 76 Fahrzeuge wegen Missachtung des Fahrverbots gebüsst wurden. Die letzte Kontrolle fand Ende Februar statt. Dabei wurden 25 Fahrzeuge kontrolliert und 13 Bussen ausgestellt.

Diese Zahlen zeigen uns auf, dass das Fahrverbot zu häufig missachtet und so das Dorf Hettiswil nicht vom Durchgangsverkehr entlastet wird. Dieser Umstand veranlasst die Gemeinde dazu, in nächster Zeit wieder Kontrollen durch die Kantonspolizei durchführen zu lassen. Es wird an die Fahrzeuglenker appelliert, das Fahrverbot zu respektieren und die Kantonsstrasse durch Krauchthal zu befahren.

Für die Bewohner von Hettiswil besteht weiterhin die Möglichkeit, auf der Gemeindeverwaltung kostenlos eine Durchfahrtsbewilligung zu beziehen.

Krauchthal, 7. März 2013 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch, Gemeindeschreiber-Stv.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 239 44 90, E-Mail: info@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Kantonspolizei Bern, Burgdorf
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage

